

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



03.08.2022

Strompreisentlastung für alle durch Laufzeitverlängerung von Isar 2

Die Stadtwerke München GmbH stellen dar, wie sich ein Streckbetrieb des Atomkraftwerks Isar 2 bis zum Mai 2023 auf die Gewinne des Unternehmens auswirkt. Im Zuge dessen ist ein Konzept zu erstellen, wie und in welchem Maße diese Gewinne zur Entlastung der Stromkunden beitragen.

Begründung

Am 03. August 2022 schreibt der Münchner Merkur unter Bezugnahme auf einen Artikel in der *ZEIT*, dass unter renommierten Energieökonomern die Meinung vorherrscht, ein Streck- bzw. Weiterbetrieb des Atomkraftwerks Isar 2 bis Mai 2023 könne zu Gewinnen von 1,85 bis zu 2 Milliarden Euro führen. Davon entfielen 25 % auf die Stadtwerke München GmbH als Anteilseignerin am Kraftwerk. Immerhin noch 500 Millionen Euro. Für den Fall, dass die Entscheidung für einen Streckbetrieb getroffen wird, sollen die Stadtwerke München ein Konzept entwickeln, wie die Gewinne auf die Verbraucherpreise auf die Kunden umgelegt werden können, denn die Strompreise wurden in den vergangenen Monaten deutlich erhöht und belasten viele Haushalte stark.

Manuel Pretzl

Fraktionsvorsitzender